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Новости. 1 сентября 2010 года в школах района Косино-Ухтомский прошел День
знаний. Интервью с руководителем внутригородского муниципального
образования, председателем муниципального Собрания района Косино-Ухтомский
- Тышкевичем К.Ю.

  

"В январе 2011 года планируется открытие 2-го блока в ЦО №1602". "

  

 - Увеличение количества учащихся связано с увеличением рождаемости в нашем районе
или с увеличением количества приезжих?"

    

      

    

  

  

  

День знаний 2010

  

 

  

    1 сентября 2010 года в школах района Косино-Ухтомский прошел День знаний.
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День знаний - самый долгожданный праздник для тех, кто впервые переступит
школьный порог, сядет за парту и сделает очередной шаг по длинной, но такой
интересной школьной дороге. Это самый волнующий и запоминающийся день для
первоклассников, их родителей и учителей. Во всех образовательных учреждениях
нашего района прошли праздничные утренники и торжественные линейки, посвященные
этому событию. 

  

    Надо сказать, что в этом году, в образовательных учреждениях нашего района (а их
всего 13 – Прим. Ред.) было сформировано 33 первых класса и количество учащихся
увеличивается с каждым годом. С вопросом о перспективах   развития
образовательной сферы в районе Косино-Ухтомский, мы обратились к руководителю
внутригородского муниципального образования, председателю муниципального
Собрания района Косино-Ухтомский - 
 
Тышкевичу Константину Юрьевичу.

  

 

  

    - Константин Юрьевич, добрый день, расскажите пожалуйста, как в нашем районе
прошел День знаний? Успели подготовиться?

  

 

  

  

  - Хочется отметить, что только в системе образования – педагогическими
коллективами, учащимися и их родителями, воспитателями, новый год отмечается
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дважды: Новый Год по календарю и Новый Учебный год. Каждое образовательное
учреждение проводило праздничное мероприятие по своему сценарию: со стихами,
песнями, танцами, мини-спектаклями и, конечно же, приветственными словами
руководителя учреждения и гостей. Мне кажется, что довольными и счастливыми
остались все!!! Администрация района также приняла активное участие в праздновании
Дня Знаний. Во все школы были направлены представители управы и муниципалитета
района и вручены подарки самым маленьким участникам образовательного процесса –
первоклассникам!   Хочу добавить, что и дошкольные образовательные учреждения (
садики) нашего района прекрасно подготовились и провели празднование Дня Знаний!
Поэтому от администрации района выражаю слова благодарности всем руководителям
образовательных учреждений и их коллективам. 

  

 

  

 

  

    - Константин Юрьевич, с каждым годом в наших образовательных учреждениях
повышается количество школьников, а сами школы справляются с увеличением числа
учащихся?

  

 

  

   - Пока справляются.  Администрации школ стараются создать наиболее
благоприятные условия для проведения учебного процесса, чтобы все классы имели
возможность обучаться в первую смену ( при проектной мощности в 550 учащихся), но
имеются объективные опасения (увеличение количества детского населения) и
перехода на двухсменный режим работы ( в нескольких школах эта цифра
приближается к 700 чел.). Поэтому совместными усилиями управы района,
муниципалитета и управления образования ВАО, в общегородскую программу включены
вопросы проектирования (в 2011г) и строительства (в 2012г.) трех блоков начальных
классов (БНК) в ЦО № 1443, 1495 и школе №2031, которые и должны будут снять эту
напряженность.
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    - Увеличение количества учащихся связано с увеличением рождаемости в нашем
районе или с увеличением количества приезжих?

  

 

  

    - На мой взгляд, это происходит за счет увеличения рождаемости и это нормальный
демографический процесс. Конечно, процент приезжих детей исключать нельзя, но я
думаю, что он незначительный.

  

   

  

    Забегая немного вперед, хочу отметить то, что в январе 2011 года планируется
открытие 2-го блока в ЦО №1602. После того, как строители устранят все недоделки,
благоустроят территорию, когда школа примет свой настоящий и современный облик,
тогда мы еще раз поздравим администрацию, педагогов, учащихся и родителей с вводом
закончившего строительства объектом.

  

    Еще раз хочу поздравить всех с началом учебного года, пожелать крепкого здоровья,
терпения, удачи и прекрасного настроения на весь год!!!

  

 

  

  От лица управы и муниципалитета, хотелось бы поблагодарить все
образовательные учреждения за хорошую организацию Дня знаний и пожелать
дальнейших успехов в новом учебном году.    
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Беседовал Белов Роман
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